

# *Concluyó en Cuba primera jornada del ejercicio popular Meteoro 2022*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Escrito por: Dairon Caballero Heredia. RHC.

La Habana, 21 may (RHC) Este sábado finalizó en Cuba la primera jornada del ejercicio popular Meteoro 2022, el cual se realiza para proteger y preparar al pueblo ante cualquier situación de desastre. El Consejo de Defensa Nacional dirige estas acciones que se extienden hasta mañana 22 de mayo. Luego de 8 horas de trabajo en todo el país, se prevé que la próxima jornada se desarrolle con igual calidad y motivación.

Se planificó una duración de 4 horas, desde las 8: 00 am hasta el mediodía. Una de las prioridades es fortalecer la percepción de riesgo de la población en áreas tan sensibles como la epidemiológica, meteorológica, hídrica y sísmica, teniendo en cuenta los fenómenos y situaciones de origen natural que

más suelen impactar a nuestro país por las características propias de la región del Caribe.

Las tres zonas estratégicas (oriente, centro y occidente), con los consejos provinciales de defensa y los municipales se activaron para este ejercicio estratégico de vital importancia para todos. Se informó que se espera una activa temporada ciclónica con cerca de 17 ciclones tropicales, nueve de ellos con una posibilidad real de que sean de categoría huracán.

El tema de enfrentamiento a la COVID-19 y otras enfermedades detectadas a nivel global se suman a los puntos u objetivos estratégicos para el Estado Nacional de la Defensa Civil. Acerca de la importancia del Meteorológico, la forma en los cronogramas y actividades de esta jornada y la de mañana nuestro periodista Dairon Caballero Heredia conversó con Anmeris Santos Hernández, jefa del órgano de preparación y divulgación del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288491-concluyo-en-cuba-primera-jornada-del-ejercicio-popular-meteorologico-2022>



**Radio Habana Cuba**